

Chers amis membres du BCSH,

Avec tous les membres du Conseil d'administration ainsi qu'avec Sébastien, les arbitres, Reza, Michel Bessis et tous les membres de notre belle école de bridge, nous vous renouvelons nos vœux de très bonne nouvelle année , à la fois pour votre santé, pour vos proches et bien entendu pour votre bridge.

Nous arrivons, et je parle du Conseil d'administration composé de Muriel Fontugne, Véronique Brunet, Yves jacquet et moi-même, au terme de notre mandat de 4 ans.

Ce fut une période un peu agitée à cause du Covid, mais je pense que grâce aux efforts de chacun, les problèmes ont été bien surmontés.

Notre situation financière est saine, notre école de bridge, par sa fréquentation, confirme s'il en était besoin sa réputation d'excellence. Les résultats de nos membres en compétition sont également très bons.

Nous avons plus de 1100 membres dont 940 licenciés ce qui place le BCSH assez loin en tête des clubs parisiens et français.

Il nous faut néanmoins continuer d'améliorer nos prestations .

*Je pense en particulier à l'organisation, à nos outils d'enseignement, de développement, à l'accueil, à la décoration et au **confort de chacun puisque nos moyens financiers nous permettent d'engager de nouveaux travaux.***

Le bridge est non seulement une activité à fort contenu intellectuel mais aussi un grand moment de partage social. Il nous faudra donc continuer à œuvrer pour que chacun d'entre nous se sente bien au BCSH et que nous continuions à attirer de nouveaux membres .

Une assemblée générale ordinaire est convoquée le 19 janvier 2026 à 18 h. Les différents rapports financiers et sportifs ainsi que les résolutions objet des votes seront disponibles sur le site et vous seront présentés en séance.

Quatre candidats se sont proposés: 3 en renouvellement (V Brunel, Y Jacquet et moi même) ainsi que Bernard Pinon , excellent joueur et membre très actif du club, avec son épouse, depuis de nombreuses années.

Muriel Fontugne, élue au Comité de Paris, n'a donc pas souhaité renouveler son mandat, mais elle restera active au sein du club où elle a

réalisé un travail magnifique auquel nous tenons tous à rendre hommage.

Bernard Pinon n'a pas besoin de vous être présenté. Ancien élève de Normale Sup il a été longtemps un éminent professeur de mathématiques dans l'enseignement supérieur.

Jean-Pierre Lacroix vous est peut-être moins connu . Il est intéressé à entrer au conseil du club. Il a rallié le BCSH il y a deux ans. Il a poursuivi une très belle carrière de directeur juridique dans les plus grandes entreprises françaises et je pense qu'il peut nous apporter dynamisme et compétence.

Jean-Pierre est candidat au conseil mais il n'y n'y a que 4 places pour 5 candidats.

Les statuts prévoient que le conseil puisse coopter plusieurs membres supplémentaires.

Pour cette raison je vous indique que Jean-Pierre, à mon invitation, a retiré sa candidature mais je vous informe également que si nous sommes élus, il sera immédiatement coopté par le Conseil comme le permettent les statuts et entrera donc parmi nous.

Comme chaque année, vous pouvez voter par voie électronique, en séance ou donner un pouvoir ou remplir un bulletin de vote par correspondance en le demandant à Sébastien ou à l'arbitre du tournoi.

En vous remerciant à l'avance, pour votre confiance, nous serons ravis de partager avec vous toutes les informations que vous souhaitez connaître sur notre club lors de notre assemblée générale

Amicalement

Benoît Tellier Président.